

M et Mme LEFORT sont des particuliers sur la commune de Saint Saens qui ont fait appel à notre société pour un changement d'énergie.

Ils nous ont fait confiance pour l'installation d'une chaudière à granulés avec un ballon d'eau chaude sanitaire de 300 Litres.

« J'en profite pour adresser un grand merci à toute votre équipe.

Un énorme merci également à vous pour votre compétence et votre réactivité dans la gestion d'un dossier qui peut apparaître anxiogène pour les particuliers que nous sommes et qui ne maîtrisent pas totalement "les rouages administratifs" de tout ça. Vos explications sont limpides et cela facilite grandement les choses ce qui est très appréciable.

M. Lefort »